



Février-Mars 2013

Bonjour!

Ces deux derniers mois ont été riches d'un point de vue des activités, projets, réalisés ou en cours de réalisation. La parent's day, la journée de la femme, le festival des couleurs, l'avancée du jardin de l'école, la création d'une salle de jeux, la réalisation d'une vidéo, le tourni-conte etc. Bien sûr, tout cela en parallèle de la préparation des examens qui ont lieu en ce moment même.

Activité « conte » dans la nouvelle « playing room »



Anju et Bimala, les cuisinières, dans le jardin



Evidemment, il y a beaucoup de travail à faire, notamment au niveau de la recherche de financements pérennes. Ces financements pourraient permettre l'avancée de travaux indispensables tels que l'isolation des salles de classe, la construction d'un préau, l'achat de matériel de stockage d'eau, l'outillage du jardin, l'achat de matériel pédagogique et récréatif durable...

De plus, la capacité de l'internat arrive à saturation, ce qui nécessitera d'ici très peu de temps de coûteux aménagement (cuisine, salle de bain etc.).

Mais la volonté est présente, les enfants ont le sourire, le soleil brille et les oiseaux chantent !



Construction d'une zone compost



*En visite à Bodnath, sanctuaire
Bouddhiste,*

C'est en partie grâce à vous que l'internat continu de fonctionner, nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à ces enfants. Chaque jour qui passe est un pas de plus vers le changement, et ce changement ne peut se faire qu'au travers d'une éducation de qualité, que nous tentons de perfectionner chaque jour un peu plus.

« Si tu ne te lève pas, tout ce qui est de l'autre côté de ce monde disparaîtra »